

Antrag vom 28.02.2024	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Betreff
Probenräume im Diakonissenbunker: Wann geht es endlich los?

Die Stuttgarter Musikszene braucht preiswerte Probenräume. Das haben verschiedene Fraktionen im Gemeinderat im Laufe der letzten Jahre immer wieder betont – passiert ist seither wenig.

Den ersten Antrag dazu haben wir im Oktober 2021 gestellt (GRDRs 458/2021), im Kulturausschuss im Juli 2022 hat die Verwaltung außerdem zugesagt, eine Probenraumstrategie zu entwickeln.

Im Doppelhaushalt 2022/2023 haben wir im Gemeinderat 800.000 Euro beschlossen, um Probenräume im Bunker unter dem Diakonissenplatz zu schaffen. Eine Machbarkeitsstudie sollte seither ausloten, was getan werden muss, um diesen Beschluss umzusetzen. Wir freuen uns zwar sehr, dass oberirdisch die Umgestaltung des Diakonissenplatzes fertiggestellt werden konnte.

Gleichzeitig soll es jetzt endlich unterirdisch losgehen. Der KultDiak Stuttgart e. V. hat – durch die großzügige Förderung des Bezirksbeirats West – bereits einen neuen lebhaften Kulturort etabliert, wo Konzerte, Ausstellungen, Performances und Partys stattfinden.

Wir fragen uns: Wann geht es endlich los? Was ist der aktuelle Stand?

Deshalb beantragen wir:

1. Die Verwaltung berichtet im nächsten Ausschuss für Kultur und Medien über den aktuellen Stand zum Umbau des Diakonissenbunkers.
2. Die Verwaltung berichtet zum aktuellen Stand der Probenraumstrategie.

Gez.



Marcel Roth
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion



Andreas Winter
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion



Petra Rühle
Fraktionsvorsitzende
B'90/DIE GRÜNEN-
Gemeinderatsfraktion